

CHÂTEAU-SALINS - LITTÉRATURE

Thierry Schmaltz à la rencontre de son public local



L'auteur a accueilli ses lecteurs au rayon livre du supermarché Match. Photo RL.

Thierry Schmaltz s'exprime dans de nombreux domaines de l'écriture : tour à tour romancier ou poète, il peut également devenir parolier. Lors de sa séance de dédicaces, il a d'ailleurs présenté son dernier album musical, édité en CD.

Tropicool est sorti le jour de la Fête de la musique avec les deux titres, « Camping Erika » et « Le rock à la ferme » interprétés par Tony Fombard.

Il a profité de sa présence pour faire connaître quelques-uns de ses ouvrages écrits : L'Amour Peut Tout (une nouvelle récompensée par deux prix), Les Forces de la Vengeance et La Nuit des météores.

[http ://www.schmaltz.info/](http://www.schmaltz.info/)